
E

Editorial

Llamado a donar sangre

En Fiestas Patrias aumenta la posibilidad de accidentes de tránsito y el Banco de Sangre del Hospital Regional necesita contar con el stock adecuado.

Luego de iniciado el extenso periodo de Fiestas Patrias de este año, surge la preocupación en el Banco de Sangre del Hospital Hernán Henríquez Aravena por el posible aumento en la llegada de personas accidentadas que requieran de este elemento, por lo que es crucial asegurar un stock adecuado de sangre.

En ese contexto es que desde la misma institución de salud hacen un llamado a la ciudadanía a acercarse y donar sangre, ya que si bien las Fiestas Patrias son una ocasión de alegría y celebración, también representan un período en el que el número de accidentes viales y otros incidentes tienden a

incrementarse y las unidades de sangre se convierten en un recurso vital que puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte para muchos pacientes.

Desde el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco hacen un llamado urgente a toda la comunidad para participar en la donación de sangre.

A esto hay que agregar que el Banco de Sangre del Hospital Regional no sólo sirve a los pacientes del mismo recinto, sino que también es un proveedor clave para toda la red asistencial de la Región de La Araucanía, y en ese sentido se requiere contar con los stock adecuados que le permitan estar preparado para enfrentar cualquier eventual emergencia y a la vez garantizar el suministro de este elemento a los diferentes nodos de la red asistencial regional.

Donar sangre es un acto de solidaridad que trasciende fronteras y salva vidas. Por ello, es especialmente importante realizar gestos de este tipo en estas fechas de festividades, donde el compromiso de la comunidad es más importante que nunca.